
28 de novembro de 2021 Jornal do Povo

Ano -XXXIII -   Nº 1.570 Santos Dumont, Ewbank da Câmara, Oliveira Fortes, Paiva, Aracitaba e Vertentes da Mantiqueira  •28 de novembro de 2021   • R$ 3,00

Jornal do Povo
Visite nosso site: www.facebook.com/jornaldopovosd Jornalismo de qualidade feito para leitores de todas as idades

Residencial Capitão Nestor
Localizado na rua Capitão Nestor, n° 495, bairro São Sebastião, o Residencial Capitão Nestor um dos mais modernos prédios da

cidade com apartamentos à venda, com um e dois quartos (suíte), cozinha, sala, banheiro, garagem, tudo em acabamento de
primeira qualidade.

Os apartamentos podem ser financiados através da Caixa Economica Federal e usando o FGTS. Aceitam também negociações
com veículos, lotes e outros.

Uma residencia também está sendo construída no bairro Graminha, e já está disponível para venda.
Contatos: - telefone (11) 9 9471-8164 (Edison)  - (32) 9 8402-8724 / (32) 3251-4851 (Luiz Saúde)

Reunião da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara
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Empresário João da Ruralvet comparece a evento do
Dia da Consciência Negra

Quem esteve prestigiando os desfiles, mirim e
adulto, comemorativos ao Dia da Consciência Ne-
gra na quadra do Colégio São José, foi o empresá-
rio João Evangelista de Paula.

Nas fotos, João posa ao lado dos ganhadores
do desfile da categoria adultos; entregou presen-
tes às crianças.

Todas as crianças que participaram receberam
um presente, e o empresário foi convidado a fazer a
entrega para os pequenos.

No dia 20 de novembro de 2021, o Ex
Deputado Luiz Fernando de Faria, reuniu em
sua fazenda, em Santos Dumont, representantes
de 100 cidades, como Prefeitos, Vereadores,
Secretários, e chefes do Governo. Em especial
o Excelentíssimo Senhor Rodrigo Otávio Soares
Pacheco, Presidente do Senado Federal, fazendo
palestras e sobre a Fundação Milton Campos.

Encontro do ex Deputado Luiz
Fernando com seus correligionários

Reunião da Câmara Municipal de
Santos Dumont

Página 03

Nessa semana iniciou as obras do novo asfal-
to da estrada da Colônia, no município de Ewbank
da Câmara. Mais um compromisso cumprido do
governo municipal, administração 2021/2024.

Um investimento de mais de R$ 600.000,00 para
trazer mais infraestrutura e conforto para a popula-
ção!

Prefeitura de Ewbank da
Câmara realiza obra de vulto

Deputado Estadual Roberto Andrade concede
emenda parlamentar para o Hospital Santos
Dumont, que foi contemplado com recursos no
valor de R$1.540.261,00 destinados à aquisição de
equipamento para exame de tomografia
computadorizada. Esta conquista também se deve
ao trabalho do Dr. Wolfgang Jorge Coelho.

A ação é esforço do Governo de Minas, por
intermédio da Secretaria de Estado de Saúde de
Minas Gerais e da Comissão Intergestores Bipartite
do Sistema Único de Saúde do Estado de Minas
Gerais - CIB-SUS/MG, para fortalecimento das ações
assistenciais de saúde do estado de Minas Gerais.

 A Secretaria de Estado de Governo entende
que o fortalecimento das ações assistenciais de
saúde do estado de Minas Gerais se deve à união
de forças dos poderes do Estado, cuja prioridade
inquestionável é a saúde e bem-estar do povo
mineiro.

Deputado Roberto Andrade
destina mais de um milhão e

meio em verbas para Hospital

Recentemente o deputado Roberto Andrade
foi condecorado com a medalha José Vieira
Marques; A Medalha Senador José Vieira Marques
foi instituída no âmbito da Câmara Municipal de
Santos Dumont para distinguir pessoas físicas,
jurídicas, civis e militares, que tenham prestado
relevantes serviços ao Poder Legislativo e ao
Município de Santos Dumont.
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Quem lê, toca. Quem não lê, dança.

ANIVERSARIANTES DA SEMANA DE: 28 de
novembro a 04 de dezembro 2021:
28- João Vicente Bastos Couri Ferreira
28- Marcelo Mendes Caldas (JF)
28- Simone Mendes de Almeida (mo-
torista)
28- 2º Sgt. MARINHA - Amauri de Frei-
tas Junior (Rio de Janeiro/RJ)
29- Rafaela dos Santos Ribeiro (gabinete dentário)
29- Ceres Herthel Vidigal de Paula
29- Brenda Viviele Venâncio Drumond (Supermer-
cado “São Sebastião”)
29- Cleiciane de Andrade Martins (Mercaria Mar-
tins - Travessia Fritz)
30- Júlio César de Paiva e Silva (Benfica/MG)
01- Cesarina Lucas de Oliveira (98)
01- Juscélia Bárbara Campos (Pastelaria “OASIS”)
01- Maria da Conceição Boza
02- Thaís Marchiori Ribeiro Portes (JF)
02- CL Ary Trevizani (JF)
03- Léa Lopes
03- Diana Andréia de Souza (Aragão Presentes)
04- Bárbara Ferreira de Araújo
04- Odésia Menezes Fonseca

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
02.12.2004: Ivan Fusco/Dra.

Vânia Alvarenga Araújo Fusco
17 anos - Bodas de ROSA.
03.12.1966: Célio de Paiva/Ele-

cyr Silva de Paiva
55 anos - Bodas de AMETIS-

TA.
04.12.1971: Newton Manso da

Silva Fortes/Cacilda Ribeiro Fortes
50 anos – Bodas de OURO.

GATINHA DA SEMANA: o título fica para a
“gatinha” ALICE DA SILVA FERREIRA: que com-
pletou a idade de 10 anos no dia 25.11.2021, filha
do casal ADRIANO & LEIDIANE.
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Ney  Silvestre de  Paiva

ATENDENTE NOTA 1000: é o título que re-
cebe a sra. BRENDA VIVIELE VENÂNCIO DRU-
MOND. PELA ATENÇÃO, SORRISOS e CORDIA-
LIDADE, com que atende os fregueses (setor de
carnes) - do Supermercado “São Sebastião” (tra-
vessia Av. Rui Barbosa)  e que aniversaria nesta 2ª
feira - 29.11.

Brenda foto ney 2

OUTRO EXEMPLO: de cordialidade e sorri-
sos é a sra. CLEICIANE DE AANDRAD MAR-
TINS, com os fregueses da Mercearia “Martins”,
também trocando de idade nesta 2ª feira, dia
29.11.2021.

Cleiciane (E) foto ney 3

DESTAQUE DA SEMANA: fica para o casal
Newton Manso da Silva Fortes & Cacilda Ribeiro
Fortes, que completam 50 anos de casados (BO-
DAS DE OURO)  sábado 04.dez.1971/2021.

Newton e Cacilda foto ney 4

LIONS CLUBE EM AÇÃO:
1) Dia 19.11. OS CCLL Bruno Schroder (presi-

dente) e Evaldo Fontes (tesoureiro) estiveram no
endereço Rua Manoel Rodrigues Leite, quando
doaram para sra. Aparecida e filhas, auxilio para
construção de uma (1) casa. De primeiro R$ 500,00
p/ compra de 500 lajotas e do segundo R$ 300,00 p/
compra cimento, como também uma (1) pia e talhas.

Foto ney 5
Pia foto ney 6

Brenda

2) AS “Domadoras” doaram para Hospital e
Maternidade “Ana Maria”: 10 macacões - 17 borys
- 10 calças “mijão” - 14 pares de meias – 1 cobertor
– 1 toalha de banho - 1 conjunto de “pagão” - 17
travesseiros - 1 joguinho lençol e viral - 6 paninhos
de boca. Presenças: provedor Ivan Amorim - coor-
denadora Luciana-Chaves - técnicas enfermagem
Marise - Rosana - Carol e também a presidente DM
Mônica Fontes e CaL Afonsina Garcia.

Cleiciane

Newton e Cacilda

Pia

LANÇAMENTO DO LIVRO: “TRÊS SÉCU-
LOS DA CAVALARIA NAS MINAS GERAIS”:
Aconteceu na tarde de 23 de novembro p. passado
(3ª feira), nas dependências do 4º Esquadrão de
Cavalaria Mecanizado, com poucas presenças de
pessoas especialmente convidadas. Por isto cita-
mos: Capitão Geovani Zanovello (comandante 4º
Esq.Cav.Mec.) - Professor Cleber Almeida de Oli-
veira (autor ) - sr.Cristiano Cassimiro dos Santos -
de Mariana/MG (cessão de arquivo e imagens ) -
pais do autor : sr. Gentil Rodrigues de Oliveira/
Neide - Ney Paiva (presidente Associação de Mili-
tares da Reserva-SD ) - sr. Jayme Piloni Junior (Vice-
Presidente Associação) - Ten. Carlos Alberto Al-
ves (Porta Estandarte Associação ).

FALECIMENTO
Ocorrido na 3ª feira p. passada (23.11.) à noite

da Sra. Michelina de
Almeida Ferreira, com
a invejável idade de 95
anos. O corpo foi ve-
lado no necrotério mu-
nicipal (rua São José)
e o enterro acontecen-
do às 11:30 h. do dia
seguinte (24.11.). Era
uma das mais antigas

moradoras da RUA DOS PASSOS, fazendo parte
da minha infância naquela rua. Por isto deixará
muitas saudades, não só dos seus vizinhos, mas
principalmente dos parentes que ficam (BISAVÓ)
como por exemplo do meu relacionamento: Sra.
AMAIR (Hospital ) e CÁSSIO (irmão maçom de
Vitória-ES).

Alguém falou que nossas melhores recorda-
ções no futuro, serão sempre, os bons momentos
passados juntos, em datas anteriores. E eles são
centenas, porque não dizer... milhares. SENTIRE-
MOS SAUDADES;

A família enlutada, os nossas maiores senti-
mentos de pêsames, pelo infausto acontecimento.

NOITE DE GALA: viveu o Lions Clube em 18
de novembro passado, quando comemorou 55 anos
de recebimento da CARTA CONSTITUTIVA (cer-
tificado de funcionamento).

Em assembleia festiva salão Grêmio “Mário de
Lima”, sob a presidência do CL Bruno Schroder
com a programação:

1) Invocação a DEUS: DM Maria Constância;
2) Mestre de Cerimônias: CaL Maria Lúcia

Abreu;
3) Instrução Leonística “a responsabilidade do

Padrinho: CL Marquinho Henriques;
4) palestra sobre a Carta Constitutiva: CL Ney

Paiva;
Ainda tivemos a premiação sobre o concurso

“CARTAZ DA PAZ”, quando Santos Dumont lo-
grou o 1º lugar no Distrito LC-12 (64 Clubes), quan-
do a aluna GABRIELLY ALEXIA TIMOTEO MO-
REIRA /  13 anos - FILHA DE Edvaldo José Morei-
ra e Jéssica Aparecida Timóteo, serie 8º/A do Colé-
gio Municipal “Santo Antônio”, Professora Tânia
Mara e supervisora pedagógica Ellen Bastos Cou-
ri. Premiação = 1 TABLET.

Mais FOTOS na próxima edição.

Ivan, CaL Afonsina, Luciana e DM Mônica
Fontes

Doações

Contra capa

Presenças

Alice

Capa Mesa diretora

Presidente (E), Aluna, mãe e professora

Presenças I
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Carta Constitutiva

Cartaz vencedor

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE
EWBANK DA CÂMARA-MG

Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

39ª (trigésima nona) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 24 de novembro de 2021, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, sob a presidência
do vereador Sr. Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-
presidente: Luiz Carlos Nogueira, secretariado
pelo vereador Sr. Mauro Henrique Oliveira
Mendes e os vereadores; Aparecida Rosely
Ribeiro, Elizete Maria de Souza, Érica Luzia
Mendes, Samuel José Antônio Ferreira, José
Sabino de Oliveira e Raimundo Luiz Pereira.

Proposições Legislativas (APROVADAS)
Projeto de Lei nº 024 de 30 de setembro de

2021 que “Dispõe sobre o Plano Plurianual para
o período de 2022/2025.”

Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 026/
21 que “Desafeta Bem Público de uso Especial, o
declara de Uso Dominical, e Afeta Parte de um
Bem Público à Câmara Municipal de Ewbank da
Câmara, bem como dá outras providências.”

Projeto de Lei nº 026/2021 que “Desafeta
Bem Público de uso Especial, o declara de Uso
Dominical, e Afeta Parte de um Bem Público à
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, bem
como dá outras providências.”

Projeto de lei nº 027 de 03 de novembro de
2021 que “Dispõe sobre autorização para
abertura de Créditos Suplementares.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 351/2021 – Autoria: Vereador

Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, realize abertura de processo licitatório
para concessão do serviço de transporte coletivo
municipal.

Indicação nº 352/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, envie para apreciação desta Casa

Legislativa de Projeto de Lei denominando a
Escola Municipal da Colônia de São Firmino com
a denominação de Escola Municipal Rita Lumonte
da Silva.

Indicação nº 353/2021 – Autoria: Vereador
Raimundo Luiz Pereira: Que a Administração
Municipal, providencie a aquisição de camas
hospitalares para atendimento das pessoas
acamadas.

Indicação nº 354/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, a pedido do proprietário do Bar e
Mercearia Corujão, entre em contato com a polícia
militar para que faça ronda nos fins de semana
com mais frequência.

Indicação nº 355/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, a pedido dos comerciantes, coloque
uma placa de carga e descarga na Avenida
Santo Antônio.

Indicação nº 356/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a drenagem do lado de
fora do campo da Colônia de São Firmino.

Indicação nº 357/2021 – Autoria: Vereador
Luiz Carlos Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a limpeza atrás do campo
da Colônia de São Firmino e suas laterais.

MOÇÃO DE APLAUSOS (APROVADA)
MOÇÃO DE APLAUSOS nº 027/2021.

Autoria: Vereadora Elizete Maria de Souza
A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,

por intermédio do Vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno desta
Casa de Leis, apresenta MOÇÃO DE
APLAUSOS, com entrega de Certificado do
Poder Legislativo, a ANTÔNIO MARCOS DE
OLIVEIRA conhecido como “Ninho” pelo 18º
(décimo oitavo) lugar geral na classificação final
da Meia Maratona Internacional do Rio de
Janeiro. .

Câmara Municipal de Santos Dumont
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL

DE SANTOS DUMONT DO DIA 22 DE NOVEMBRO DE 2021

O Presidente, vereador Luciano Gomes,
deu início à sessão com a aprovação da Ata
da reunião ordinária do dia 16.11.2021. Após
a aprovação o Secretário, vereador Tiãozinho
Formoso, fez a leitura das correspondências
e o Vice-Presidente, vereador Altamir,
realizou a leitura da Ordem do Dia.
Continuando, os vereadores apresentaram os
seus Requerimentos, sendo:

VEREADOR ALTAMIR MOISÉS
DE CARVALHO:  Requerimentos Nº
18.094/2021 e Nº 18.095/2021, destinados à
Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, onde solicita melhorias na estrada
de Campo Alegre, além de uma reforma
urgente de um “mata-burro” localizado na
mesma e a pavimentação asfáltica da Rua
Maria do Carmo Silva e da Rua Projetada no
bairro Quarto Depósito.

VEREADOR CONRADO
LUCIANO BAPTISTA: Requerimentos
Nº 13.132/2021 ao Nº 13.136/2021,
destinados aos Deputados e Presidente da
Comissão de Minas e Energia da Câmara dos
Deputados Federais, Deputados e Presidente
da Comissão de Trabalho, Administração e
Serviço Público da Câmara dos Deputados
Federais, Deputados e Presidente da
Comissão de Fiscalização Financeira e
Controle da Câmara dos Deputados Federais
e Presidente e Senadores da Comissão do
Meio Ambiente do Senado Federal, onde
solicita a atuação dos mesmos em prol do
meio ambiente e saúde. Requerimentos Nº
13.137/2021 ao Nº 13.139/2021,
encaminhados para o Sr. Rodrigo Otávio
Soares Pacheco, Presidente do Senado
Federal, Sr. Antônio Augusto Junho
Anastasia, Senador Federal e Sr. Carlos
Alberto dias Viana, Senador Federal,
solicitando emenda parlamentar de saúde.

VEREADOR JOSÉ ABUD:
Requerimento Nº 17.036/2021, para
Secretaria de Obras e Serviços Públicos,
pedindo que a mesma possa providenciar a
coleta do lixo domiciliar na localidade
conhecida como Rio Pinho.

VEREADOR KEILON MAZILÃO:
Requerimento Nº 17.023/2021, solicitando que
a Secretaria Municipal dos Transportes e
Mobilidade Urbana providencie a colocação
de sinalização de advertência de trânsito, de
travessia de pessoas e de indicação de
velocidade máxima para o trecho da rua
Maestro Patrocínio, parte superior do bairro

da Glória.
VEREADOR NILTON DO

AMARAL: Requerimento Nº 12.091/2021,
destinado à Secretaria de Obras e Serviços
Públicos, solicita a instalação da caixa de
água, que foi enviada à comunidade de Rio
Abaixo no mês de outubro de 2020 com os
devidos distribuidores de água, com o
propósito de servir água potável e saudável
à comunidade.

VEREADORA SANDRA CABRAL:
Requerimento Nº 55.084/2021, encaminha
para a Secretaria Municipal de Obras e
Serviços Públicos e Secretaria de Agricultura,
onde pede que seja realizada uma visita em
local específico, em Campo Alegre, uma vez
que no referido ponto encontra-se um “mata-
burro” em péssimas condições, trazendo risco
aos condutores que ali transitam.

VEREADOR TIÃO DA VAN:
Requerimento Nº 36.052/2021, enviado para
a Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, solicitando a instalação de um
corrimão na escada localizada na rua
Francisco Albano Fernandes, no Bairro
Santo Antônio.

VEREADOR TIÃOZINHO DO
FORMOSO: Requerimento Nº 20.055/
2021, solicitando que a Secretaria Municipal
de Obras e Serviços Públicos possa
providenciar a instalação de um braço de
luminária no poste de iluminação localizado
próximo ao ponto de ônibus, situado na rua
Boa Vista, no Distrito de São João da Serra.

VEREADOR VALDIR: Requerimento
Nº 51.037/2021, encaminha ao diretor da
Secretaria Municipal de Obras e Serviços
Públicos, pedido para que seja realizada a
pavimentação asfáltica e a devida
manutenção da rua Professora Conceição
Rodrigues Palmieri, localizada na
Comunidade São José Operário, no bairro da
Glória.

VEREADOR TIM: Requerimento Nº
23.075/2021, destinatário Secretaria de
Obras e Serviços Públicos, possa
providenciar a troca de lâmpadas na Rua
Projetada, no bairro Ponte Preta.

No momento de Tribuna Livre fizeram
uso da palavra os vereadores Tim, Tiãozinho
do Formoso, Conrado, Niltinho, Tião da Van,
Felipe e Altamir. A próxima Reunião
Ordinária será realizada na próxima segunda-
feira, dia 29 de novembro de 2021, às 17
horas.

CL Marquinho – Instrução Leonística

Presenças II

CL Ney Paiva – Carta Constitutiva
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Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

E. E. João Gomes Velho vem se

destacando nos Estudos Remotos
Ler é um hábito que deve ser incentivado, pois

enriquece as experiências escolares dos alunos,
auxiliando no seu desenvolvimento. Assim, as au-
las de biblioteca na E. E. João Gomes Velho des-
pertam nos alunos o prazer da leitura, oferecendo
atividades lúdicas incentivando neles o interesse
pelos livros.

Esta semana na aula de biblioteca foi apresen-
tado aos alunos a história: “O vaso vazio.”  É uma
fábula que se passa na China e traz lições impor-
tantes como: vergonha, honra, honestidade, sin-
ceridade e sobre como não devemos contar com a
vitória antes do tempo e nem trapacear.

Após a realização da contação da história pela
Professora de Biblioteca Juliana Flausino Marques,
os alunos realizaram as atividades de interpretação
do texto, discussão dos valores apresentados pela
fábula e em seguida fizeram o plantio de uma mar-
garida, que cuidarão até o fim do ano letivo e ob-
servar seu crescimento e desenvolvimento.

Por Juliana Werneck Barros

Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

DEFINIÇÃO DO TEMA:
Há farta informação sobre “Fake News” e, re-

sumidamente, o problema costuma ser definido
como "quaisquer notícias e informações falsas que
são compartilhadas como se fossem reais e verda-
deiras".

E não se trata de algo que fica apenas no cam-
po das fofocas. Vale destacar o grande estrago que
uma notícia falsa pode causar na vida de um indiví-
duo, organizações públicas ou privadas e países.
Alguns estudos informam: as notícias falsas se
espalham na internet seis vezes mais rápido do que
as notícias verdadeiras.

Diante desse quadro, os Alunos do Curso
Técnico de Administração da Escola Estadual An-
tônio Macedo, Ewbank da Câmara, foram pra cam-
po, tanto das pesquisas, como das entrevistas com
pessoas. Divididos em vários grupos, fizeram as
mesmas perguntas, a grupos diferentes. O resulta-
do, a seguir, aqui compartilhamos.

CADA GRUPO ENTREVISTOU, DE MANEI-
RA ALEATÓRIA, 50 PESSOAS. ABAIXO AS PER-
GUNTAS E O PERCENTUAL DAS RESPOSTAS:

1. Você sabe o que é fake News?
SIM: 80%     NÃO: 20%
2. Você concorda com o modelo de comunica-

ção baseado em notícias falsas?
SIM: 0%       NÃO: 100%
3. Você costuma encaminhar notícias sem

comprovação da informação?
SIM: 90%      NÃO: 10%
4. Você pesquisa a notícia antes de a encami-

nhar para outras pessoas?
SIM: 30%      NÃO: 70%
5. Você tem o hábito da leitura?
SIM: 10%           NÃO: 90%

 Estudo sobre Fake News na Escola Estacual Antônio Macêdo
(Ewbank da Câmara)

A seguir, a conclusão compartilhada é de au-
toria da aluna Camila Fabiola de Faria, que atua no
Curso Técnico de Administração da Escola Esta-
dual Antônio Macedo (Ewbank da Câmara).

CONCLUSÃO:
“De acordo com os dados da pesquisa pode-

mos verificar que a maior parte dos entrevistados,
80%, sabe o que é “Fake News”. E 100% deles não
concorda com o modelo de comunicação baseada
em notícias falsas. Mas também ficou evidenciado
inconsistências nas respostas! Sim, afinal, 90%
dessas mesmas pessoas encaminha notícias sem a
comprovação da informação e 70% não pesquisa a
notícia antes de encaminhá-las a terceiros. Um ou-
tro dado verificado, e que é alarmante, 90% das
pessoas entrevistadas não possuem o hábito da
leitura, o que é um agravante para a desinforma-
ção. Podemos concluir com essa pesquisa que a
maioria das pessoas sabem o que é “Fake News”,
mas as divulgam sem perceber o que estão fazen-
do. Essa atitude ajuda a aumentar a desinformação
e prejudica todo um cenário onde essa informação
foi inserida. Para redução do problema devemos
sempre ler a notícia na íntegra, não compartilhar
nenhuma informação antes de se verificar a veraci-
dade e autenticidade do fato e sempre consultar
órgãos oficiais e avaliar o fato”.

Camila Fabiola de Faria.
Parabéns aos alunos pelo nível do trabalho.

Vale ressaltar, que os resultados de suas pesqui-
sas não estão distantes de outras, sobre o mesmo
tema, realizadas pelo país afora...

FAKE NEWS: E você, leitor, como se compor-
ta diante desse tema?

                                                              Amarildo
                                          paticciea@gmail.com

A atriz mexicana já foi
indicada ao Oscar por seu trabalho em “Frida”
(2002). Casada atualmente com o empresário fran-
cês François-Henri Pinault, nome à frente do grupo
Kering (Gucci, Balenciaga, entre outros), Salma está
envolvida em novos projetos. Além de estrelar o
filme da Marvel “Eternos”, da premiada diretora
Chloé Zhao, ela também está no aguardado “Hou-
se of Gucci”, com Lady Gaga e Adam Driver. É muito
importante uma atriz latina estar ganhando tanto
destaque e visibilidade em Hollywood, além de ter
seu nítido talento reconhecido ganhando sua pró-
pria estrela na calçada da fama, ao lado de outras
grande lendas.

Patrick Monteiro (Bacharel em Comércio
Exterior, Colunista, Professor da Língua Inglesa,
Fotógrafo e Cinéfilo). Instagram patrickgmonteiro

Salma Hayek recebe
estrela na calçada da fama

JP Notícias

Tudo começou quando éramos dois garotos,
Que tempo bom!!
Nós éramos dois brotos...

Muito rápido surgiu o amor,
Você linda como uma flor!!

Fazíamos planos, o sentimento foi muito gos-
toso,

Não esperávamos que nos comandassem,
Era tudo maravilhoso...

ALPF e SPS,
Disso a gente nunca esquece...

O nosso primeiro beijo foi na janela do quarto,
Era tudo tão simples,
Um tremendo barato!!

Os meses passaram...
Passaram...
E aí o pior aconteceu,
Comigo e você aprontaram...

Pessoas más,

Amor proibido, uma grande tristeza

Sem coração!
Não podiam ter feito isso não...

O amor entre nós foi proibido,
Todos se intrometeram causando zumbidos.

Nos afastaram um do outro,
Se nós pudéssemos teríamos voltado um para

o outro...

1985 foi o nosso ano,
Mal sabíamos que iriam causar entre nós dois

este dano.

Namoro proibido,
Sofremos demais!
Acabaram com a nossa paz...

25 anos depois ficamos juntos novamente,
Você ressurgiu de repente!

Nada souberam, nada viram...
Das nossas vidas eles partiram.

  Antônio Leonardo Pinheiro Francisco
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Encontro com Deus
Dia 20 de Novembro, em nossa cidade, na qua-

dra do Colégio São José foi comemorado o dia da
Liberdade Zumbi dos Palmares.

O evento intitulado PRIMEIRA EXPOSIÇÃO
AFROEMPREENDEDORA, reuniu diversos segui-
mentos empreendedorismo liderados por Negros
e Negras Afrobradileiros.

A abertura da Primeira Exposição Afroempre-
endedora , contou com o apoio do senhor Luiz
Papa e as empresárias de sucessos: Fátima e Sarah
proprietárias da loja Coisa De Pretas e Joelma

Protagonismo Negro

Brayds especialista em cabelos para tendências
Afros .Na sequência uma palestra direcionada por
Angela Davis professora com o tema : “Quando
uma mulher negra se movimenta toda a estrutura
se movimenta com ela”. Um painel eletrônico ho-
menageou as personalidades que lideraram o pri-
meiro movimento Negro e quilombolas de Santos
Dumont e região.

O evento é um Marco Histórico para a popula-
ção Negra de Santos Dumont onde obteve um pú-
blico de beleza ímpar. E para abrilhantar e enrique-
cer o final da Primeira Exposição Afroempreende-

dora contou com um desfile exuberante em elegân-
cia, beleza e charme para crianças de 9 meses até 12
anos e adultos. A abertura do desfile foi uma ho-
menagem as mulheres negras empoderadas com a
representatividade de força , perseverança e ati-
vismo . Mulheres que de fato mexem com toda uma
estrutura por onde passam, Delydia, Isabel Cristi-
na Tininha, Wanderléia e Jurema.

Parabéns, a todos os participantes e patroci-
nadores por acreditarem no Protagonismo Negro

de nossa Querida Santos Dumont.
TODOS NOS QUE SOMOS NEGROS,SOMOS

LINDOS !
GLÓRIA, GLÓRIA VIVA A LIBERDADE!

Por Delydia C.C. SilvaPresença marcantes de Delydia, Carla Costa
Netto e Jurema Pimental

Mulheres com representatividade que fizeram a
abertura do desfille: Wanderléia,Tininha,
Delydia e Jurema

Gabriela Andrade moda plus size e O.P Grandes
Mulheres - Galeria Paulo Couri loja 12

Delydia veste Gabriela Andrade moda plus size,
e cabelo Mirian Batista da Silva

Estamos esperando Cris-
to que vem. Acreditamos que
o Natal é a festa do nascimen-

to de Nosso Senhor Jesus Cristo. Fazer memória do
real Presépio de Belém edifica o coração humano.
Cria uma atmosfera do amor de Deus. O nosso Deus
é um Deus de misericórdia, que enviando seu Filho
ao mundo, resgata o ser humano vítima do pecado.
Deus se abaixa para erguer o gênero humano deca-
ído em suas próprias misérias: vaidade, egoísmo,
inveja, ciúmes...  Então, celebrar o Natal é nascer de
novo. Por isso, as quatro semanas do Advento nos
motivam a uma boa confissão e a uma proposta de
cura interior. É tempo de voltar ao primeiro amor e
descobrir, de novo, a fé.

No tempo do Advento, a Igreja propõe orações
em família. O Natal é a festa da família. Deus escolhe
uma família humana: Jesus Maria e José. Assim, o
Natal é, também, a festa da renovação do matrimô-
nio. É importante fazer do Advento uma oportuni-
dade para a restauração dos relacionamentos matri-
moniais. Muita gente briga, desentendem durante
o ano e os traumas desse conflito desestabiliza o
amor. É o momento de rever e ressignificar o amor, a
aliança conjugal.  Portanto, a Novena de Natal é
fundamental para a restauração da amizade familiar
e com os vizinhos. Não deixe de fazer a Novena de
Natal com a sua família!

A Canção Nova publicou um Artigo de Dom

O tempo do Advento: uma Igreja que
espera

Paulo Peixoto, Arcebispo Metropolitano de Ube-
raba, no qual ele explica: “O Advento é convoca-
ção para a vigilância. A vida pode ser cheia de
surpresas e a morte chegar quando não espera-
mos. Por isso é muito importante estar diuturna-
mente acordado e preparado, conseguindo dis-
tanciar-se das propostas de um mundo totalmente
afastado de Deus.

Outro fato é não desanimar diante dos tipos
de dificuldades e de motivações que aparecem di-
ante nós. Estamos numa cultura de disputa por
poder, de ocupar os primeiros lugares sem ser vi-
gilantes na prestação de serviço. Quem serve, dis-
se Jesus, é “servo vigilante”.

Confiar significa ter a sensação de não estar
abandonado por Deus. Com isso, no Advento va-
mos sendo moldados para acolher Jesus no Natal
como verdadeiro Deus. Aquele que nos convoca
a abandonar o egoísmo e seguir Jesus Cristo.

Preparar-se para o Natal já é ter a sensação
das festas de fim de ano. Não sejamos enganados
pelas propostas atraentes do consumismo. O foco
principal é Jesus Cristo como ação divina em todo
o mundo”.

Prepare bem o seu coração, sua emoção, seu
afeto e ternura e usuflua dos frutos da fé e da
disciplina espiritual.

Deus te abençoe!
Pe. Camilo

A gente quando é mais novo, quando começa a
entender alguma coisa da vida, tem uma mania de
perfeição em tudo, acha que tudo é tão simples, a
gente julga quem prefere descansar à arrumar as
unhas, acha mesmo que é desleixo. O cabelo sem-
pre impecável, as unhas muito bem feitas, sobran-
celha em dia, depilação nunca fica vencida, o tempo
pra conseguir ir na academia é extenso, o dia ainda
sobra pra conseguir aproveitar essa arrumação toda,
gozado é a doce juventude, doce adolescência. Mas
aí, a gente cresce mais um pouquinho e percebe que
na verdade não entendíamos nada sobre começar a
viver, passam-se os anos e com ele vem as respon-
sabilidades, é faculdade, é trabalho, boletos e con-
tas, ajudar a mãe, comprar blusinhas, sair com os
amigos, ir na nutricionista, fazer terapia, pagar aca-
demia, ir naquela festa legal, inventar moda, acom-
panhar a moda, aí a gente escuta no jornal que a
conta de luz vai aumentar, cem reais já não tem mais
o mesmo valor. A gente percebe que viver vai além
da mania de perfeição, vai além de ter as unhas sem-
pre arrumadas, o cabelo sempre impecável, só de
estar limpo já ajuda, aí a gente vê que a felicidade

Amadurecimento
mora na simplicidade de es-
tar saudável e em paz. Quan-
to mais a gente envelhece
mais a família fica legal, mais
a lista de amigos diminui, os que era mais impor-
tante antes hoje se torna mínimo, e o que era míni-
mo enxergamos o verdadeiro valor. A gente passa
a entender as lutas cotidianas, a ser mais sincero
com nós mesmos, fazer menos questão de quem
só quer confetes, passamos a amar ganhar meias
de natal da tia e comemorar aniversários da forma
mais sincera com quem realmente importa. Ele vem
chegando devagarinho porquê é só na prática,
para uns vem cedo e duro,  para outros devagar e
descontraído, para alguns a gente jura que ele nem
vem, mas vem sim, seja pelo amor ou pela dor o
amadurecimento chega, uma hora ele chega, e
muitas vezes com arrependimento porém sempre
com muito aprendizado.

Coluna por Marina Candido
Acadêmica de jornalismo
Contato: marinamcandido692@gmail.com

Miriam
Quem estará comemorando no dia 1º de dezembro

mais um ano de vida, é a nossa querida assinante do
jornal, dona Cesarina Lucas de Oliveira, que por mui-
tos anos foi diretora da Escola Estadual Duque de Ca-
xias.

Pessoa muito estimada, dona Cesarina esbanja sim-
patia e muita vitalidade, quem tem o prazer de conviver
com ela desfruta de momentos felizes e agradáveis.

Parabéns dona Cesarina! Que Jesus abençoe gran-
demente a senhora, nosso fraternal abraço, que esta
data se repita por muitos anos, para a felicidade de
seus filhos, amigos, netos e de toda família!

Comemorando
nova idade

Dona Cesarina Lucas 98 anos

O casal Fátima e Luiz Saúde, acompanhado
de sua irmã Cidoca passaram o último final de
semana no Rio de Janeiro, para comemorar 52
anos de enlace matrimonial do casal e mais um
ano de vida da Cidoca.

Comemorando Bodas de Argila

No sábado o casal foi surpreendido pelo seu
querido filho Saulo Saúde, que proporcionou a
eles um delicioso café da manhã no restaurante
Flutuante, na Urca, onde passaram momentos de
muita descontração e felicidade.

O casal agradece o estimado filho Saulo, por
ter feito este dia ser ainda mais especial!

“Deus o abençoe sempre e obrigado por ser
este filho maravilhoso”!
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Uma noite marcada por homenagens e agradecimentos à pes-
soas e entidades que participam ativamente no desenvolvimento
do município de Santos Dumont. A sessão solene da Câmara de
Vereadores foi realizada na noite do dia 19 de novembro, no Grêmio
Literário e Recreativo Mário de Lima. Na ocasião foram entregues o
Título de Cidadão Benemérito, Cidadão Honorário e Honraria Zum-
bi dos Palmares.

É matéria comum ao Município homenagear pessoas ilustres
com títulos beneméritos e honorários. Isso geralmente é feito em
Sessão Solene, como forma de manifestar publicamente a importân-
cia dos homenageados à comunidade, posto que estes contribuí-
ram de maneira significante para o desenvolvimento da cidade.

Saiba diferenciar quais as modalidades:
Cidadão Benemérito: é concedido àqueles nascidos no nosso

município e que tenha prestado relevantes serviços à comunidade
sandumonense, Estado ou à Nação.

Cidadão Honorário: é concedido àqueles nascidos fora do
nosso município e que tenha prestado relevantes serviços à comu-
nidade sandumonense, Estado ou à Nação.

A Honraria Zumbi dos Palmares tem por finalidade engrande-
cer pessoas que, notadamente, contribuíram para o fortalecimento
das manifestações artístico-culturais e sociais da raça negra, em
âmbito municipal, estadual ou federal.

Além dos vereadores e dos homenageados, estiveram presen-
tes diversas autoridades civis e militares, lideranças políticas e con-
vidados dos agraciados da noite. Compuseram a Mesa junto ao
Presidente do Legislativo Municipal, vereador Luciano Gomes, ao
Vice-presidente, Altamir Moisés, e o Secretário, “Tiãozinho do For-
moso”, a Deputada Estadual Delegada Sheila, os Deputados Fede-
rais Charlles Evangelista e Charles Santos, o Chefe de Gabinete
José Lúcio de Almeida, representando o prefeito, o Delegado da
Polícia Civil, Dr. Cleber Faria, e o Prefeito de Santa Bárbara do Tugú-
rio, Sr. José Antônio Alves Donato.

Agraciados com o Título de Cidadão Benemérito 2021
Leandro Jefferson  Fernandes – indicação do vereador Altamir

Moisés
Ana Paula da Silva Gomes – indicação do vereador Conrado

Luciano
Sheila das Graças Ribeiro  Alvim – indicação do vereador

Felipe Chaves
Cláudio Roberto Lins – indicação do vereador Flávio Faria
Eugênio Antônio Palmieri – indicação do vereador José Abud
Iuri Antônio Fagundes de Faria – indicação do vereador Kei-

lon Mazilão
Mauro Gonçalves de Mello – indicação do vereador Luciano

Gomes
Vicente Alves dos Reis – indicação do vereador Niltinho Ama-

ral
Adilelson Lourivam de Campos – indicação do vereador “Tião

da Van”
Anderson da Silva Ferreira – Indicação do vereador “Tiãozi-

Câmara Municipal realiza Sessão Solene para entrega de
Títulos de Cidadão Benemérito, Cidadão Honorário e

Honraria Zumbi dos Palmares

Henrique José de Almeida Slaibi – indicação do vereador José
Abud

Ana Paula da Silva Gomes (representante: Jordana Gonçalves
Ferreira)– indicação do vereador Conrado Luciano

Anna Maria Brandão Coelho – indicação do vereador Felipe
Chaves

Rosangela Maria Garcia – indicação do vereador Altamir
Moisés

Marcos Alberto Andruchak – indicação do vereador Conrado
Luciano

Adilelson Lourivam de Campos – indicação do vereador “Tião
da Van”

Marco Antônio Resende Faria (representante Priscila Hauck) –
indicação da vereadora Sandra Cabral

Cláudio Roberto Lins – indicação do vereador Flávio Faria

Eugênio Paccelli Assis – Indicação do vereador “Tiãozinho do
Formoso”

Iuri Antônio Fagundes de Faria – indicação do vereador Keilon
Mazilão

Kenia Aparecida de Almeida Oliveira – indicação da vereadora
Sandra Cabral

APAE-SD (representante: Cilene)– indicação do vereador
“Tim”

Deputada Dedegada Sheila Aparecida Pedrosa de Mello Oliveira
– indicação do vereador Keilon Mazilão
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nho do Formoso”
Kenia Aparecida de Almeida Oliveira – indicação da vereado-

ra Sandra Cabral
APAE-SD – indicação do vereador “Tim”
Fabiana das Graças Gonçalves Costa – indicação do vereador

Valdir Nogueira
Agraciados com o Título de Cidadão Honorário 2021
Rosangela Maria Garcia – indicação do vereador Altamir

Moisés
Marcos Alberto Andruchak – indicação do vereador Conrado

Luciano
Anna Maria Brandão Coelho – indicação do vereador Felipe

Chaves
José Antônio Alves Donato – indicação do vereador Flávio

Faria
Henrique José de Almeida Slaibi – indicação do vereador José

Abud
Sheila Aparecida Pedrosa de Mello Oliveira – indicação do

vereador Keilon Mazilão
Fabrício José Campos da Silveira – indicação do vereador

Luciano Gomes
José de Deus Prado Filho – indicação do vereador Niltinho

Amaral
Marcos Geraldo Oliveira de  Menezes – indicação do vereador

“Tião da Van”
Eugênio Paccelli Assis – Indicação do vereador “Tiãozinho do

Formoso”
Marco Antônio Resende Faria – indicação da vereadora San-

dra Cabral
Charles Santos – indicação do vereador “Tim”
Dirceu Fonseca Vargas – indicação do vereador Valdir No-

gueira
Agraciado com a Honraria Zumbi dos Palmares 2021
Odair Petronilho dos Reis
Após a entrega das Honrarias e Título, o Sr. Leandro

Jefferson Fernandes fez o discurso de agradecimento em nome dos
demais agraciados. Em seguida o Presidente, Luciano Gomes, agra-
deceu a presença de todos e deu por encerrada a solenidade.

Fabiano Silva – Assessoria de Imprensa da Câmara Municipal
de Santos Dumont

Câmara Municipal realiza Sessão Solene para entrega de
Títulos de Cidadão Benemérito, Cidadão Honorário e

Honraria Zumbi dos Palmares

Fabrício José Campos da Silveira – indicação do vereador
Luciano Gomes

Charles Santos – indicação do vereador “Tim”

Agraciado com a Honraria Zumbi dos Palmares 2021
Odair Petronilho dos Reis

Fabiana das Graças Gonçalves Costa – indicação do vereador
Valdir Nogueira

Anderson da Silva Ferreira – Indicação do vereador “Tiãozinho
do Formoso”

José de Deus Prado Filho – indicação do vereador Niltinho
Amaral

Mauro Gonçalves de Mello – indicação do vereador Luciano
Gomes

Dirceu Fonseca Vargas – indicação do vereador Valdir
Nogueira

Marcos Geraldo Oliveira de  Menezes – indicação do vereador
“Tião da Van”

Eugênio Antônio Palmieri – indicação do vereador José Abud

Dr. Leandro Jefferson  Fernandes – indicação do vereador
Altamir Moisés

José Antônio Alves Donato – indicação do vereador Flávio Faria

Sheila das Graças Ribeiro  Alvim – indicação do vereador Felipe
Chaves

Vicente Alves dos Reis – indicação do vereador Niltinho Amaral
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S M Lanchonete e

Produções
Rua Afonso Pena nº 509 - centro

 Tel:  3252-7346 / 98873-9257
Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de

Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos também
a Bala Gelada

maricleia.reis.7

maricleiasalgados@gmail.com

Garage Steakhouse vence em
júri técnico o II Fest Buteco

Aconteceu do dia 22 de outubro até 21 de no-
vembro o II Fest Buteco Sandumonense, evento
em que restaurantes concorrem ao prêmio de me-
lhor prato.

Com o intuito de valorizar a cultura local, o II
Fest Buteco trouxe para a população 8 pratos pro-
mocionais da campanha oferecidos por 8 restau-
rantes participantes (VILLA Choperia e Restauran-
te, UMAMI Restaurante, ESTAÇÃO TEXAS Res-
taurante, RODA VIVA Restaurante e Lanchonete,
ESQUINA DO CHEF Hamburgueria & Petiscaria,
GARAGE Steakhouse, FARIA'S Bar e Restaurante
e AGRIDOCE Bistrô) que foram concebidos com
uma temática alusiva ao filho mais ilustre da cida-
de. O festival faz parte das comemorações da Se-
mana da Asa 2021, que homenageia os feitos e con-
tribuições de Alberto Santos Dumont para a avia-
ção e ciência mundial.

 O festival contou com uma consultoria espe-
cial da Escola de Gastronomia  do Senac/Barbace-
na, que formaram o júri tecnico, representante Lo-
rena.

 Todos os pratos do festival tiveram preço fixo
de R$30,00 servindo até duas pessoas.

O evento foi organizado pela Associação Co-
mercial e Empresarial (ACE), Câmara de Dirigentes
Lojistas (CDL) e contou com apoio da Agência de
Desenvolvimento de Santos Dumont (Adesan) e
da Escola Gastronômica do Senac de Barbacena.
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Ocorreram duas votações, uma com o júri téc-
nico de especialistas em Gastronomia do Senac/
Barbacena, e um júri popular de votação aberta aos
sandumonenses e demais que quisessem escolher
seu prato favorito do festival.

A classificação técnica escolheu o restauran-
te Garage Steakhouse como o melhor prato do fes-
tival, com o prato “ O Porquinho de Cabangu”,
Esquina do Chef 2º  e Villa Choperia 3º lugar.Já no
júri popular, a vitória foi para o Umami Restauran-
te, com o prato “Coração de Aviador”, Villa Cho-
peria 2º lugar e Garage Steakhouse 3º lugar.

Nas vendas do patrocinador (Amstel): Umami
restaurante alcançou a comercialização de 24 cai-
xas de cerveja.

Parabenizamos todos os envolvidos no even-
to, ACE/CDL na pessoa de sua presidente Jaqueli-
ne Guilarducci e todos os diretores, ADESAN; na
pessoa do sr. Kenedy Campos Fernandes e demais
participantes.

Agradecemos os restaurantes participantes:
VILLA Choperia e Restaurante; na pessoa de Da-
niel Volpe, UMAMI Restaurante; na pessoa de
Marquinho Guarino, ESTAÇÃO TEXAS Restau-
rante; na pessoa de Daniela Tavares e Iuri, RODA
VIVA Restaurante e Lanchonete; na pessoa de
Marcelo Guerra, ESQUINA DO CHEF Hamburgue-
ria & Petiscaria; na pessoa de Alex, GARAGE Ste-
akhouse; na pessoa de Flavinho Amaral e FARIA'S
Bar e Restaurante; na pessoa de Nando Costa que
com parceria nos proporcionaram degustar as deli-
cias dos pratos oferecidos. Parabéns a todos!!!

Restauramte Umami vence no
júri popular do II Fest Buteco

1° - Restaurante Umami

2° Lugar - Esquina do Chef

Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

Aniversariantes do mês de novembro 2021

Celeste / Viplam

 04- Elton Francisco M. de Oliveira
10-Robson Barros de Almeida

12-Tiago Soares de Oliveira
23-Vanderlei Bernardo Celestiano

26-Tedson Marciano de Paula

2° Lugar - Villa Chopperia e Restaurante

3° Lugar - Garage Stakehouse

1° Lugar - Garage Stakehouse

3° Lugar - Villa Chopperia e Restaurante

Indicação do vereador Keilon Mazilão

Iuri Antônio Fagundes de Faria é agraciado com o
Título de Cidadão Benemérito 2021

Iuri Antônio Fagundes de Faria é Servidor da
Câmara Municipal de Santos Dumont, desde 2002,
atualmente cedido a Secretaria de Segurança Pú-
blica de Minas Gerais, exercendo as atividades no
Posto de identificação da Policia Civil, em Santos
Dumont, tarefas estas de grande relevância para o
Município, agindo com habilidade e competência
resultando na continuidade de um serviço funda-
mental na vida do povo sandumonense e de toda a
região.

Iuri é casado com a fisioterapeuta Daniela Ta-
vares Henriques e tem uma filha, Maria Tereza.



28 de novembro de 2021 Jornal do Povo Página 09

Rua 15 de Fevereiro, 1530  Bairro São Sebastião

Dr. Leandro Jefferson Fernandes é agraciado com
Título de Cidadão Benemérito 2021

Indicação do vereador Altamir Moisés

Dr. Leandro Jefferson Fernandes, advogado,
casado, pai de 02 (dois) filhos, com escritório for-
mado em 2010 pela Universidade Presidente Antô-
nio Carlos, pós graduado em direito do Trabalho e
Pós Graduando em Ciências Penais  e Segurança
Pública, fundador da empresa LF Advogados, si-
tuado no bairro da Nossa Senhora da Glória, nesta
cidade. Para assegurar o melhor atendimento, tra-
balha com todo afinco para que os direitos de seus
clientes sejam defendidos de forma plena. Atuan-
do nas áreas do Direito Civil, Direito Criminal, Di-
reito Trabalhista, Advocacia da Família, Advoca-

cia do Consumidor, Advocacia Previdenciária, Ad-
vocacia Bancária, Advocacia Empresarial, Advo-
cacia Tributária e Advocacia em Direito Adminis-
trativo.

 Dr. Leandro nesta data memorável, falou em
nome de todos os agraciados, enaltecendo todos
os homenageados,  e enfatizou o excelente traba-
lho dos agraciados: dona Anna Maria Brandão Co-
elho; titular do cartório de registro  de imóveis,  da
Dra. Kenia Aparecida de Oliveira e dos policiais
Fabrício e Dirceu.

A Sra. Anna Maria Brandão Coelho e natural
da cidade de Santo Antônio do Grama, casada com
o Dr. Wolfgang Jorge Coelho, graduada em licen-
ciatura, professora aposentada da rede estadual
de ensino, residente na cidade de Santos Dumont,
desde o final dos anos 70, atualmente exerce o car-
go de Oficiala do Cartório de Registro de Imóveis
de Santos Dumont, desde 1990, sempre esteve pre-
sente nos movimentos ligados a filantropia do
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Indicação do vereador Felipe Chaves

Município, também integrante do Rotary Club de
Santos Dumont, se destacando nas causas sociais
da cidade.

Neste dia, a srª. Anna Maria também recebeu
uma homenagem do Dr. Leandro Jefferson Fernan-
des (advogado); que fez o discurso de agradeci-
mento em nome dos demais agraciados, em que ele
elogiou o significativo trabalho que a srª Anna vem
realizando no cartório. Drª Kenia Aparecida de Almeida Oliveira é ca-

sada, mãe de dois filhos. Graduada em Direito e
pós graduada em direito civil e eleitoral. No ano de
1997, Doutora Kenia tomou-se uma das mais jo-
vens delegadas no Brasil, aos 22 anos, começando
seus trabalhos na delegacia de Barbacena, assu-
mindo o comando da delegacia de Furtos e Rou-
bos e da direção da cadeia publica. Após anos de
luta para melhorar Santos Dumont, foi recompen-
sada com a promoção de Delegada Regional de

Drª Kenia Aparecida de Almeida Oliveira é
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Barbacena, administrando 19 cidades, sendo a pri-
meira mulher a ocupar este cargo na região.

Atualmente Drª Kenia se encontra aposenta-
da do cargo de delegada, e fundou a DK Jurídico,
onde advoga com sua equipe, desenvolvendo como
sempre, com muita capacidade e profissionalismo
sua vocação.

Nesta noite memorável, Drª Kenia também re-

cebeu uma homenagem do Dr. Leandro Jefferson
Fernandes (advogado); que fez o discurso de agra-
decimento em nome dos demais agraciados, em que
ele ressaltou o importante e estupendo trabalho
que Kenia já realizou e continua realizando.

 Indicação da vereadora Sandra Cabral

Sheila Aparecida Pedrosa de Melo é mãe do
José e dos trigêmeos Marcos, Moisés e André,
delegada de Polícia Civil casada com o deputado
federal Charlles Evangelista, Juiz forana de cora-
ção, suas principais bandeiras são a valorização
das forças de segurança, a defesa das mulheres, o
combate à pedofilia, a luta contra o trabalho escra-
vo e o crescimento económico da Zona da Mata.

É bacharel em Direito e pós-graduada em Ciên-
cias Penais pela UFJF.  Assumiu, em 2019, seu pri-
meiro mandato da Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG), tendo recebido 80.038 votos.
Atualmente é vice-presidente da Comissão de Se-
gurança Pública da ALMG e presidente da Frente

Parlamentar pela Retomada das Obras do Hospital
Regional.

Na Assembleia Legislativa de Minas Gerais
também preside a Frente Parlamentar Mista Juntos
contra a Pedofilia, que reúne profissionais e espe-
cialistas na defesa dos direitos da Criança e do
Adolescente e promove ações e estudos sobre a
temática.

Delegada Sheila é amiga da cidade de Santos
Dumont e sempre está presente em escolas e igre-
jas realizando palestras para a comunidade. Está
presente também na realização de investimentos
para a população, para as áreas da educação, saú-
de segurança e agropecuária.  Já enviou mais de R5
1 MILHÃO E 300 MIL!

É a deputada que mais enviou recursos para a
cidade nos últimos anos!
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Indicação do vereador “Tiãozinho do Formoso”

Eugénio Paccelli Assis é um grande empreen-
dedor, líder no segmento de material de constru-
ção, casado com srª Maria Luiza Assis, pai de 2
filhos. Um cidadão que saiu da sua cidade natal e
escolheu Santos Dumont para empreender e vem
se destacando há quase 40 anos como um grande
empreendedor e gerador de empregos para a nossa
cidade.

Nascido em Ressaquinha Pacceli trabalhava
em uma fabrica de tijolos com um de seus irmãos,
quando com o seu espirito empreendedor, em 1982,
resolveu ingressar no ramo da construção civil, fun-
dando a empresa EPA Materiais de Construção.

Atualmente, a empresa EPA é uma empresa
bem consolidada e familiar, na qual os filhos de
Pacceli, Paccelinho e Eliza, auxiliam seus pais com
a mesma força e dedicação!


